
平成30年1月16日(火)
城西大学水田記念図書館

1. 企画の概要

目的
・アスリートの健康的な食事から､スポーツをしていない学生にも食事について
　考える機会にしてもらう。
・スポーツに興味のある学生が図書館に来るきっかけを作る。

実施日

時間

場所

対象者

講師 ：医療栄養学科 伊東順太 先生

司会・進行

主催代表挨拶 ：理学部数学科4年 岩﨑　健 (学生アドバイザー)

2. 企画の結果  

参加人数

アンケート提出者 ：64名

アンケート提出者詳細 単位：名(0名の場合は空白)
学部 学科 1年 2年 3年 4年 5年 6年 その他 合計
経営学部 マネジメント総合学科 7 13 17 ー ー ー 37
経済学部 経済学科 1 1 ー ー ー 2
現代政策学部 社会経済システム学科 2 2 ー ー ー 4

数学科 ー ー ー 0
化学科 ー ー ー 0
薬学科 1 4 4 ー 9
薬科学科 ー ー ー 0
医療栄養学科 6 ー ー ー 6
経済学研究科 ー ー ー ー ー 0
経営学研究科 ー ー ー ー ー 0
理学研究科 ー ー ー ー ー 0
薬学研究科 1 ー ー ー ー ー 1

短期大学 ビジネス総合学科 ー ー ー ー ー 0
別科 1 ー ー ー ー ー ー 1
教員 ー ー ー ー ー ー 3 3
職員 ー ー ー ー ー ー 0
健康市民大学 ー ー ー ー ー ー 1 1

合計 10 23 19 4 4 0 4 64

学生アドバイザー主催　第14回ライブラリーラウンジ
『アスリート飯』

アンケート集計結果

概要

・ライブラリーラウンジを通して学生の交流を図る。

：平成30年1月16日(火)

・講師に医療栄養学科の伊東順太先生をお招きし、健康的な食生活について
食育SATシステムを使って体験的に楽しく学べるように企画した。今回は誰で
も気軽に参加できるように、図書館を離れ初の試みとして、JU CAFE 2015（第
1食堂）を会場とした。会場にはテーマ関連資料を展示し、展示資料のリストも
配布した。

薬学部

大学院

：15:10～16:40 (4限)

：JU CAFE 2015（第1食堂）

：学生、教職員

：経営学部マネジメント総合学科４年　大澤　翔（学生アドバイザー）

理学部

：82名 (学生60名、アドバイザー7名、教員4名、図書館職員9名、健康市民大学2名）
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学部学科別アンケート提出者構成

経営学部 マネジメント総合学科

経済学部 経済学科

現代政策学部 社会経済システム学科

理学部 数学科

理学部 化学科

薬学部 薬学科

薬学部 薬科学科

薬学部 医療栄養学科

大学院 経済学研究科

大学院 経営学研究科

大学院 理学部研究科

大学院 薬学研究科

短期大学 ビジネス総合学科

別科

教員

職員

健康市民大学
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3. アンケート内容とその内訳

1) 今回の企画をどこでお知りになりましたか？
図書館内のチラシ・ポスター
図書館外に貼ってあるポスター

先生の紹介
図書館員の紹介
学生アドバイザーの紹介
その他

合計

その他と回答された方の内訳

図書館エントランス電子掲示板
清光会館の電子掲示板
正門すぐの電子掲示板
JUCAFE特設の電子掲示板
図書館ホームページ
昼の放送を聞いて

食事に興味があったから
ライブラリーラウンジのタイトルに興味を惹かれたか

参加者と交流がしたかったから
友人に誘われたから
その他

合計

部活動にて
通りかかった時
グループライン
無記入

2) 今回のイベントに参加した理由はなんですか？（複数回答可)
スポーツに興味を持ったから

やや満足している
やや不満
不満
無記入

合計

4)今回はJUCAFEを会場にしましたが、どうでしたか？（複数回答可）

その他と回答された方の内訳
部活動として
何か人が集まっていたから
無記入

3)今回の内容について
満足している

騒がしい
聞き取りづらい
見づらい
暑い

参加しやすい
雰囲気が良い
落ち着く
その他

合計

その他と回答された方の内訳
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5)今後もライブラリーラウンジを開いた場合、参加したいと思いますか？

参加したい

読書
学術
スポーツ
心理学
就活
進学

内容に興味があれば
時間があれば
参加はわからない

合計

6) 今後、どのようなテーマの講演会に参加してみたいですか？（例：読書、スポーツ、自
然科学、心理学、就活、留学、教職など、その他興味のあるもの）
テーマ

経営学部マネジメント総合学科１年
食事の基本形がよくわかった。

経営学部マネジメント総合学科２年
ためになりました。

経営学部マネジメント総合学科２年
分かり易かったです！！

留学
一人暮らしについて
その他

合計

5) ご意見ご感想をご記入ください

非常にわかりやすく参考になった。

経営学部マネジメント総合学科２年
色々と学べてよかったです。

経営学部マネジメント総合学科２年
わかりやすい。もっと深く知りたい。

経営学部マネジメント総合学科２年
一人暮らし、又寮生活にはとても役立ちとても勉強になりました。食事
はアスリートとして重要なことがわかりました。

経営学部マネジメント総合学科２年
とてもわかりやすい内容で、さらに食事について勉強したいと思いまし

経営学部マネジメント総合学科３年
興味深かったです。ありがとうございました。

現代政策学部社会経済システム学科１年
JUCAFEでの開催だったため、参加しない学生もおり、周りの音声等
に負けて聞こえづらい時があった。また、平方な場所でやっていたた

経営学部マネジメント総合学科３年
すごかったです。

経営学部マネジメント総合学科３年
勉強になった。

経営学部マネジメント総合学科３年
楽しかった。

経営学部マネジメント総合学科２年
自分に何が足りないかよくわかった。

経営学部マネジメント総合学科３年
自分に興味のあるお話ばかりで為になった。

経営学部マネジメント総合学科３年
ありがとうございました。

経営学部マネジメント総合学科２年
興味深い内容でとても面白かったです。

経営学部マネジメント総合学科２年
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